

Lundi 17 mars 2025

**Brindas** • Le carnaval anime les rues du village en présence d'un nombreux public



Photo Thierry Huot

Ce samedi 15 mars, le défilé du carnaval organisé par la FCPE primaire a été consacré aux cinq continents. La salle des fêtes s'est progressivement remplie pour assister au départ du bonhomme Carnaval dans les rues du village avant sa mise à feu sous le contrôle des pompiers. Le traditionnel concours de déguisement et les crêpes ont participé au bon déroulement d'une journée résolument festive, le tout animé par la batucada de Saint-Genis-les-Ollières Batuk'A'Tak conduite par le percussionniste Jacek Kawarski.

Retrouvez toutes les photos sur [www.leprogres.fr](http://www.leprogres.fr)

**Yzeron** • Ce trail a rassemblé une centaine de policiers



Les compétiteurs du jour. Photo Georges Epoque

« Il s'agit d'une étape régionale qualificative pour le championnat de France. C'est une première en Auvergne-Rhône-Alpes. La course, profilée par Pierre Paillasson, a réuni près d'une centaine de policiers (dont six femmes) très entraînés, tous d'active », apprécie Fabrice, l'un des organisateurs de la Ligue AURA. Le temps du vainqueur, 1 h 30 (sur 21 km), illustre bien leur niveau sportif. « Les 19 et 20 avril, ceux qui le souhaitent pourront participer à des épreuves de trail organisé pour le fils de notre trésorier porteur de handicap. Une course organisée par la fédération sportive de la police nationale pour l'association Voir plus loin », ajoute Pierre.

**Sainte-Consorce** • Vide-greniers organisé par les jeunes du CCJ : mission réussie



Les jeunes du CCJ avec les adjointes Marylène Cellier et Laurence Pagnon. Photo Manuela Gouache

Pour la 4<sup>e</sup> année, le Comité consultatif des jeunes (CCJ) a organisé samedi son vide-greniers dans la salle d'animation. Dix jeunes ont œuvré pour le bon déroulement de l'opération. Avec 90 emplacements répartis sur deux étages, le vide-greniers a affiché complet et séduit un public familial. La prochaine animation du CCJ sera la chasse aux œufs le dimanche de Pâques 20 avril. Avec les fonds récoltés, les jeunes projettent d'aller à Bruxelles pour visiter le Parlement européen.

**Grézieu-la-Varenne**

## À la maison du blanchisseur, une nouvelle expo au fil des collections

L'équipe des musées de la C.C.V.L donne carte blanche à douze artistes du collectif Trame de soi. L'objectif est d'apporter une touche contemporaine pour attirer un nouveau public jusqu'au 18 mai.

**V**endredi, le vernissage de l'expo "Au fil des collections" a permis aux élus de donner le coup d'envoi de l'expo volontairement en lien avec la maison du blanchisseur. De fil en aiguille, on comprend le mariage entre ce vieux métier très répandu autrefois dans l'ouest lyonnais et le textile.

**Douze artistes**

Du linge sale lavé et repassé par de nombreuses familles dont celle de Jean Allouis à Grézieu. C'était le propriétaire de la maison devenue musée. Madeleine Jacomet, directrice des musées à la C.C.V.L, explique : « On cherchait à apporter une autre attractivité dans cette maison au moment où le



Le vernissage a permis aux artistes de présenter leurs œuvres. Photo Jean-Marc Roffat

collectif Trame de soi nous a sollicités. Nous avons validé car leurs 12 artistes ont accepté de réaliser et d'exposer leurs œuvres sur le thème du textile que nous voulons remettre au cœur de ce musée ». Le résultat est très original. Il égaye l'habituelle déambulation au fil du matériel d'époque. Parmi les artistes, Charlotte Limonne commente sa

petite touche personnelle : « Pour ma part, j'ai été inspirée par un romancier américain. Une heure avant sa mort, un homme se souvient de sa vie. Je l'exprime dans mon œuvre par des traces et des taches afin d'intriguer les visiteurs ». C'est un vrai parcours culturel pour faire revivre le petit monde de la blanchisserie route des pierres blanches.

## Quand une artiste brode une belle histoire de tissu...



L'artiste Pascale Roussel jongle avec talent entre l'ancien et le contemporain. Ses robes ont toute leur place parmi l'ancien matériel de blanchisserie. Photo Jean-Marc Roffat

Pascale Roussel fait partie des 12 artistes du collectif Trame de soi. Elle explique son œuvre exposée au musée : « J'ai créé 12 robes. Je les appelle mes enrobées. Pour être dans la vibration de ce musée, j'ai récupéré des chemises de nuit anciennes. Je leur ai redonné vie en utilisant des maté-

riaux de récupération. Chaque robe a ses caractéristiques et son message que j'explique par un petit mot accroché à la robe. Celle que je vous présente est une messagère de bon ou mauvais augure. Cela éclaire les gens pour bien comprendre mes messages. »

## Une expo dans le cadre de l'année des tissus



Le maire Bernard Romier (à droite) s'est réjoui que l'exposition s'intègre parfaitement à cette année sur le thème des tissus. Photo Jean-Marc Roffat

Le maire Bernard Romier et Gilbert Bertrand ont précisé : « On dit qu'il n'y a pas de hasard. Sans nous concerter avec les services des musées de la C.C.V.L., nous avons choisi le même thème, celui du textile. Cette année est placée sous le signe des tissus avec de nombreuses animations. Le thème de l'année est bien "Voyage au cœur des tissus". Ce mercredi 19 mars, un atelier de création de tableaux textiles est proposé à 14 h 30. Il est ouvert dès 8 ans à la bibliothèque. Deux conférences sont aussi au programme les 27 mars et 18 avril.

69629 - 11